



Vorlage Nr. 17-O-24-0002

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-
Amöneburg am 29. August 2017

Sitzbänke auf dem Freizeitgelände in Amöneburg (SPD u. FDP)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen und zu veranlassen, dass auf dem Freizeitgelände Amöneburg in Höhe des neuen Spielgerätes 2 Sitzbänke aufgestellt werden.

Das neue Spielgerät wurde von den Kindern und Eltern gut angenommen, jedoch fehlt es an Sitzgelegenheiten in der Nähe des Spielgerätes, um die Kinder zu beaufsichtigen.

Beschluss Nr. 0028

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

+

+

Verteiler:

Dez. I / 52 z.w.V.

Meier
Ortsvorsteher